

学校通信



こうそんじゅ

江南市立草井小学校
令和7年度 第6号
令和7年12月19日(金)発行

生き生きと活動する草の井っ子



2学期は、修学旅行や自然教室、遠足、草の井っ子発表会など、さまざまな行事を通して、お子様たちは仲間と共に挑戦し、考え、力を合わせて一つのことをやり遂げる喜びを味わいました。

こうした体験は、学校という集団だからこそ得られる貴重な学びであり、一人一人の成長を支える大切な時間となりました。

このようにお子様たちが生き生きと活動できたのも、常に温かく見守り、支えてくださるご家庭や地域の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

♪草の井っ子発表会♪



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

11月15日(土)に草の井っ子発表会を開催しました。スローガン「日頃の成果を未来につなげ 過去最高の草の井っ子発表会」のもと、今年も各学年が真剣な態度で発表に臨みました。

1年生は、歌やダンスなどを発表しました。「あいうえおんがく」のダンスではリズミカルで生き生きとした動きで観客を魅了しました。

2年生は、国語の授業で学んだ「スイミー」を歌と劇で表現しました。気持ちのこもったせりふや歌声、丁寧な振り付けが印象的でした。

3年生は、群読劇「三年とうげ」を発表しました。坂で転ぶ場面をマット運動の前転で表すなど、創意あふれる元気な発表でした。

4年生は、「都道府県ソング」や「ホタルクイズ」で、楽しく学んだことを発表しました。ビオトープに舞うホタルへの思いや、その大切さを伝える素敵なお時間になりました。

5年生は、自然教室で得た学びを丁寧に振り返りながら、その成果をしっかりと発表しました。人気アニメのテーマ曲の合奏・合唱では、一人一人の思いが響き合う、心に残る発表でした。

小学校生活の集大成となった6年生の発表。福沢諭吉著『天地の文』の群読では、最高学年らしい自信に満ちた姿が印象的でした。また、東日本大震災の1年後に作られた『花は咲く』の合唱では、その心のこもった歌声から、希望をもち続けることの大切さを改めて感じました。

当日は多くの保護者や地域の皆様にお越しいただきました。そのおかげで最高の発表会となりました。本当にありがとうございました。

落ち葉拾い集会



落ち葉拾いを通して、環境をきれいに保つことの大切さを学ぶとともに、自分たちの手で学校をよりよくしていこうという気持ちが育まれました。これからも、ビオトープを大切にしながら、自然とともに学ぶ活動を続けていきます。

冬季休業中のお願い



12月29日(月)から1月3日(土)までの期間および土日祝日は、学校は無人となります。

緊急のご連絡は、江南市役所教育課(TEL:0587-54-1111)までお願いいたします。

また、その他の平日につきましても、16時50分から翌朝8時20分までは学校が無人となります。ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

3学期の主な行事予定

- 1月 7日(水) 3学期 始業式(給食開始)
- 1月12日(月) 成人の日
- 2月 5日(木) 令和7年度入学児童保護者説明会
- 2月11日(水) 建国記念の日
- 2月13日(金) 授業参観
- 2月23日(月) 天皇誕生日
- 3月 5日(木) 6年生を送る会
- 3月18日(水) 6年修了式
- 3月19日(木) 卒業式

※1~4年生は家庭でお祝いをします。

- 3月20日(金) 春分の日
- 3月24日(火) 1~5年修了式(給食なし)



令和8年もよろしくお願ひいたします